



¡Siempre hay un tuit! Marko Cortés ‘trollea’ a Monreal: le recuerda cuando criticaba que policías y vallas eran de dictaduras

Marko Cortés, presidente nacional del PAN, le recordó a Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, cuando criticaba “que policías y vallas eran dictaduras”, luego de



que cuerpos policiales resguardaron este martes la sede alterna en donde se discute la reforma al Poder Judicial.

Los manifestantes acudieron a Ciudad Deportiva Magdalena Mixhuca para dialogar con los legisladores morenistas sobre la reforma; al lugar acudieron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México (CDMX), además instalaron vallas, patrullas y candados para impedirles el paso al interior del lugar.

Ante esto, Cortés le recordó a Ricardo Monreal cuándo en 2013 hizo una publicación en la que criticaba en blindaje en el Congreso y aseguraba que “un congreso que sesiona con vallas, tanquetas y exceso de policías es simplemente una dictadura”.

“Siempre hay un tuit... ¿O ya cambiamos de parecer Ricardo Monreal Ávila?”, apuntó el líder panista en su cuenta de X.

Los manifestantes, conformados en su mayoría por estudiantes universitarios, acudieron a la sede alterna en Iztacalco para solicitar una reunión con legisladores de Morena, pues este martes se discute el dictamen en lo general de la reforma al Poder Judicial por el Pleno de la Cámara de Diputados.

Asimismo, los protestantes acudieron al lugar porque Monreal les había prometido un diálogo con la ministra en retiro, Olga Sánchez Cordero, quien no asistió a la discusión de la reforma debido a que fue hospitalizada esta mañana.

<https://politico.mx/video-siempre-hay-un-tuit-marko-cortes-trollea-a-monreal-le-recuerda-cuando-criticaba-que-policias-y-vallas-eran-de-dictaduras>